

# Bürgerbrief

Heinz Hettmer

Talstr.10  
53909 Zülpich-Niederelvenich  
Telefon: 02252-5944

Helga-heinz-hettmer@t-online.de



Liebe Bürgerinnen und Bürger von Niederelvenich!

Zülpich, Dezember 2020



40 Jahre Dorfhalle Niederelvenich



Im März 1980 begannen die Arbeiten am Bau einer neuen Mehrzweckhalle in Niederelvenich, um dort zukünftig Dorfveranstaltungen abzuhalten.



Rund 4.000 Arbeitsstunden leisteten die Mitglieder der Löschgruppe Niederelvenich und Freiwillige der Bürgerschaft. An Materialkosten fielen 100.000 DM an, die zum Teil aus der Kasse der Löschgruppe und zum Teil aus Sammlungen in der Bevölkerung aufgebracht wurden.

Als die Festhalle nach siebenmonatiger Bauzeit zum Auftakt der Herbstkirmes eingeweiht wurde, war sie bis zum letzten Platz besetzt.

Bei der Eröffnungsfeier am 26.09.1980 lobte Bürgermeister J.C. Rhiem die Initiative der Feuerwehrmänner. Pfarrer Espey sowie der evangelische Pastor Dr. Beck weihten die neue Festhalle ökumenisch ein. Musikalisch umrahmt wurde die Festveranstaltung von einigen Chören, dem Niederelvenicher Tambourkorps sowie dem Musikkorps aus Zülpich.

Ich wünsche Euch/Ihnen trotz der momentan schwierigen Zeit ein **besinnliches Weihnachtsfest** und einen **guten Rutsch ins Jahr 2021**. Halten Sie durch und bleiben frohen Mutes, sodass wir bald wieder gemeinsam rauschende Feste feiern können.

Ihr/Euer Ortsvorsteher

